

看護部ブログ No.2

看護部ブログ担当の聖隼太郎です。

朝ごとに寒さが増すこの頃、身も心も引き締まりますが、お腹の見た目はどうも…。

12月は、季節にちなんだ製作物が目を引く、6階病棟が担当です。

それではお願いします！

6階病棟

はじめまして、6階病棟です。当病棟は地域包括ケア病棟であり、患者様の療養生活をより良いものにするため、日夜業務に励んでいます。業務内容は多岐に渡りますが、患者様・スタッフが意欲的に取り組む院内デイサービスが好評であり、今回はその模様をお知らせしたいと思います。院内デイサービスは、患者様の生活に必要な筋力や関節機能の保持・向上を目的とするだけでなく、日々の入院生活にメリハリをつけることで、認知機能低下の予防効果も期待して行っています。

普段、四肢の運動や童謡・歌謡曲の合唱・風船バレーや輪投げ等行っていますが、この時期は一年の中でも華やかなイベントが多く、それにちなんだ貼り絵の制作が盛んです。



まずはクリスマス。ツリーの貼り絵は三角の画用紙を1つずつデコレーションし、それを集めて1つのツリーになっています。



来年の干支「たつ」の貼り絵です。まだ製作途中ですが、とても可愛い出来です。

これらの作品は、当院ロビーにも飾られることがあり、来院される患者様にも好評です！
御来院の際は、展示を是非ご覧下さい！